



鼓笛オーディション

12月13日(月)、新鼓笛隊編成に向け、4年生を対象にした鼓笛オーディションを行いました。

休み時間にも、一生懸命に練習をしていた4年生の子どもたち。オーディションを受けることに緊張も見られましたが、最後まであきらめずに頑張ることができました。

鼓笛隊の演奏とともに受け継がれる“音楽と向き合う心”も垣間見ることができたオーディションとなりました。

1年 なかよし会

11月25日(木)、1年生が東和こども園の年長児とふれあう「なかよし会」を実施しました。

今回は、1年生の生活科「あきのおもちゃやさん」の活動に年長児を招待し、ドングリなどを使った手作りのおもちゃで遊んでもらいました。



1年生はこの日のために、おもちゃ作りをするだけでなく、遊び方の説明を練習したり、看板や賞品を作ったりと、張り切って準備を進めてきました。本番のこの日は、年長児に優しく接する成長した1年生の姿をたくさん見ることができました。

年長児に喜んでもらったことに加え、こども園の先生に「かっこいい1年生になったね!」とほめられ、大満足の様子でした。



東和中訪問（写真展見学）

旧東和町出身で、明治から昭和初期にかけて活動した写真家・佐藤興氏の作品が東和中に展示されています。

12月15日(水)、ふるさとの昔の生活について学ぶ学習の一環として、本校6年と2年の児童が東和中を訪問し、齋藤校長先生の説明を聞いた後、展示物を自由に見学させていただきました。

6年児童は見学後、中学1年生の数学科と国語科、中学2年生の英語科と音楽科の授業も参観させていただき、中学校入学に向けた思いを新たにしました。

今後も、東和小・中学校の立地を生かし、小・中連携の観点から様々な交流活動を実施していきたいと考えています。

自主学習ノートの表彰



12月15日(水)、昼休みに低学年棟のホールで、低学年の自主学習ノートの表彰式を行いました。

式では、12冊分の自主学習に取り組んだ2年生の代表児童に校長より賞状の授与を行いました。

本校児童は自主学習にしっかり取り組んでおり、2学期も職員室前の通路に多くの自主学習ノートを掲示できました。

12月16日(木)、昼休みに中学年棟のホールで、中学年の自主学習ノートの表彰式を行いました。

式では、4冊分の自主学習に取り組んだ3年生の代表児童に校長より賞状の授与を行いました。



12月17日(金)、昼休みに高学年棟のホールで、高学年の自主学習ノートの表彰式を行いました。

式では、3冊分の自主学習に取り組んだ5年生の代表児童に校長より賞状の授与を行いました。

3学期も児童が意欲的に自主学習に取り組むことができるよう支援してまいります。



登下校安全指導集会

12月16日(木)、2学期の登下校の様子を振り返り、今後も安全な登下校ができるよう、児童一人一人が自覚をもち、進んできまりを守ろうとする態度を育てる目的で、登下校安全指導集会を体育館で行いました。

各コースに分かれ、6年生を中心に、めあてや約束をもとにした反省を行い、その後、各コース担当教師からは、児童の反省をもとにした指導を行いました。

先日いただいた「福島県交通対策協議会長賞」の名に恥じないよう、今後も、安全な登下校や地域で過ごす場合の交通事故防止について、繰り返し指導してまいります。



6年 しめ縄作り体験

12月17日(金)、6年生は、東和地区の佐藤幸男様、小野一喜様、佐藤正右エ門様の指導のもと、「しめ縄作り体験」を行いました。

ほとんどの児童が初めての体験で、思うように藁をもじることができずにいる児童ばかりでしたが、中には手際よく作ることができる児童もいて、予定していた時間内に全員が「輪どおし」2つをつくることができました。



年中行事にかかわる伝統技術を体験できたことは、とてもありがたく、3名の講師の皆様には心より感謝申し上げます。また、活動を実施するにあたり、ご協力いただきました東和支所地域振興課の竹山様、菅野様、ありがとうございました。